



[\[Blockupy\]](#) El 18 de Marzo del 2015 el Banco Central Europeo (ECB por sus siglas en ingles) pretende abrir sus nuevas oficinas centrales en Frankfurt. Se gastaron la vertiginosa suma de 1.3 billones de euros para construir un edificio de 185 metros de alto con aspecto de fortaleza, rodeado por una cerca y una fosa tal cual “castillo”. Esta intimidante estructura de poder es un símbolo perfecto que refleja la distancia entre las elites políticas y financieras y el resto de la gente. El equipo y sus oficinas ya han comenzado a mudarse a la nueva sede, pero la gran gala inaugural – que contara con la presencia de varios líderes de estados europeos e importantes personajes de la oligarquía financiera – ya se ha programado para el miércoles 18 de Marzo de 2015.

No hay nada que celebrar cuando se está en la austeridad y la pobreza! Por esta razón, miles de personas descontentas e indignadas y decididos activistas provenientes de toda Europa bloquearan las principales vías adyacentes al ECB e interrumpirán esta celebración de poder y capital, en esta fecha que coincide precisamente con el 144° aniversario de la comuna de Paris. Tomaremos la fiesta y la convertiremos en una articulación transnacional de Resistencia en contra de las medidas tomadas en el marco de la crisis europea y sus catastróficas consecuencias, que han sido especialmente devastadoras para las personas de Europa del sur.

El ECB juega un rol fundamental en la infame Troika, responsable por los duros recortes, el creciente desempleo e incluso el colapso del sistema de salud en Grecia y otros países afectados de la EU. Conjuntamente, la comisión y el consejo de la EU, el ECB ha promovido austeridad, privatización y precariedad. Ellos ni siquiera han dudado en chantajear a los gobiernos electos con el propósito de reforzar y legitimar sus ataques contra los derechos sociales de los habitantes.

Ha medida que la crisis se agudizado, la EU se vuelto cada vez mas un régimen autoritario con una evidente carencia de participación democrática que incluya a las mayorías afectadas. Los controles asesinos ejercidos en las fronteras y la progresiva militarización de la política exterior se suman a este proceso. No pueden, y de hecho no quieren representarnos más. Las élites gobernantes ya tienen nada bueno que ofrecernos. Pero las nuevas fuerzas están surgiendo de todos los rincones de la vida y será nuestra tarea construir la solidaridad y la democracia real desde abajo.

+Video

```
swfobject.embedSWF('http://www.youtube.com/v/c4A-uh0nLAE','avreloaded0','555','340','9.0.28',  
'/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',  
{autoplay:'0',color1:'0xFFFFFFFF',color2:'0x000000',rel:'0',egm:'0',border:'0',loop:'0'},{wmode:'wind  
ow',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'},{id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```

¡Ellos quieren el capitalismo sin democracia, pero nosotros queremos democracia sin capitalismo!

Al mismo tiempo, tenemos que ser muy conscientes de los peligros que supone la creciente ola de racismo y el ascenso de la extrema derecha, que son el terrible producto de la crisis capitalista. Mientras que es su intención de ensanchar las fronteras tanto alrededor como dentro de Europa, nuestro objetivo es justamente lo contrario: a derribar los muros de la fortaleza Europea.

Si bien es cierto que ya no hay reuniones de emergencia frecuentes para la salvación del euro

o la solvencia de algunos estados miembros, esto no significa en absoluto que la crisis ha pasado. Para algunos países la estrategia de “shock” está lejos de terminar, con nuevas medidas de austeridad que siguen siendo impuestas. En otros países nos enfrentamos a una nueva normalidad que implica incertidumbre y pobreza. De cualquier manera, desde hace un buen tiempo se ha hecho evidente que las políticas aplicadas durante la crisis no serían temporales – se han incorporado de manera segura en las instituciones del Estado y de la UE. Esto ha allanado el camino para una nueva etapa, un modelo de sociedad lleno de precariedad y con derechos sociales muy limitados. ¡Pero nos negamos a acostumbrarnos a él!

Alemania es uno de los principales impulsores de esta política de austeridad. En cierto modo, es el corazón de la bestia del régimen de crisis europeo y al mismo tiempo el relativamente tranquilo ojo del huracán. Pero la limitación de los derechos sociales, la creciente precariedad y la pobreza también existen en Alemania. Las personas que viven en Alemania tienen también muchas razones por las que demandar una vida digna, en igualdad de derechos, y por una democracia real para todo el mundo independientemente de su ascendencia, sexo o nacionalidad. Las acciones contra la gala de apertura del Banco Central Europeo en Frankfurt será la ocasión perfecta para enviar una clara señal de solidaridad, junto a todos los activistas presentes de otros países.

Por todas estas razones convocamos una fuerte participación internacional en las acciones el 18 de marzo en Frankfurt. No sólo habrá una acción de resistencia masiva el 18 de marzo, sino también una diversidad de manifestaciones, bloqueos y otras formas de acción directa asociadas en los alrededores. Las Jornadas Blockupy de 2012 y 2013 fueron sólo el comienzo. La protesta y la resistencia volverán a Frankfurt – ¡más fuerte que nunca en número y en determinación!

### **¿Quiénes somos?**

Somos diferentes activistas de movimientos sociales, altermundialistas, migrantes, trabajadores precarios, trabajadores de la industria, desempleados, miembros de partidos, sindicalistas y muchos más de diferentes países europeos, que quieren conectar sus luchas y poderes más allá de las fronteras establecidas. Juntos queremos crear un movimiento europeo común, unido en la diversidad, que pueda romper el dominio de la austeridad y que inicie la construcción de una nueva democracia con solidaridad desde abajo. Blockupy y las acciones en Frankfurt son sólo un paso en este largo camino.